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许昌市总工会与邮储银行许昌市分行
联合开展河南省工会会员卡专项优惠活动

2018年 11月 20日—2018年 12月 31日持邮储银行工会卡每天在360国际影院刷卡消费可

享 10元看电影，每天限额 60张，每张卡每天限购 2张，总额 960张。每天在市区任意一家 99香

辣蟹火锅刷卡消费满100元减 30元，每天限额30名，每张卡每天限用1次，总额600名。每天在

许昌市幸福万家超市刷卡消费满100元减30元，每天限额30名，总额560名。

邮储银行客户办理相关业务免费送ETC了！详询邮储银行各网点。

许昌市总工会咨询电话：2653288

邮储银行许昌市分行咨询电话：2369859

（详见今日第三、
四、九、十、十一、十二
版）

本报今日推出庆祝改革开放40年特刊——

许昌·奋楫弄潮40年莲城华章之建安区篇

农村电商风生水起，农民开启网上致富新路；村
庄净起来、美起来，“生态底色”越擦越亮；文化活动多
姿多彩，群众精神风貌焕然一新……寒冬时节，奔走
在葛天大地，一幅乡村振兴的壮美画卷正徐徐舒展开
来。

今年以来，长葛市按照“产业兴旺、生态宜居、乡
风文明、治理有效、生活富裕”的乡村振兴战略总要
求，坚持规划引领、分类指导、示范带动、政策激励，努
力推动农业全面升级、农村全面进步、农民全面发展，
给出了乡村振兴的“长葛答卷”。

产业兴旺
致富“家底”越来越厚

“我以前开车到全国各地做蜂产品购销生意，忙
哩很。现在足不出户，在家借助网络就能与全国各地
的蜂农联系，每天有几十个订单，每年能收入 10 多万
元。”如今，长葛市佛耳湖镇岗李村六组的李春生虽然
已经 60 多岁，仍能熟练地使用电脑做电子商务，把蜂
产品通过网络销售到全国各地。

长葛市坚持把产业兴旺作为乡村振兴的重点任
务，充分发挥产业优势，积极推进“一镇一业”“一村一
品”，打造了石象红萝卜、南席辣椒、古桥休闲农业、后
河陉山旅游等一批产业品牌。尤其是围绕产业扶贫，
重点培育了种子产业和电商蜂业两大特色产业。

该市以石象镇种业小镇为基地，充分发挥鼎优农业
公司科技研发新品种、原种回收推广优势，采取“公司+
基地+育种大户”模式，成立了种业发展联盟，在 12个镇
的78个工作区全面推进育种基地建设。鼎优农业公司为
每个镇配备2名技术员，加强技术指导；对流转育种的土
地，该公司和长葛市财政每亩各补助 20元，并购买农业
保险；对能够从事农业劳动的贫困劳动力，安排长期工
和季节性短期工，确保了群众稳定增收。目前，每个工作
区已发展一个不低于 200亩的种业基地，总面积达 6万
亩，带动贫困户955户2501人。

依托佛耳湖、大周两镇蜂产品和蜂机具加工的传
统优势，该市规划建设了蜂产品大数据中心、质量检
测中心，采取“电子商务平合+企业+农户+消费者”模
式，打造了岗李村、双庙李村等蜂产品电商示范村，培
育电商户 560 多家，带动周边 3 万多人就业。自电商扶
贫工作开展以来，该市农村新增电商从业人员 3200
人，网店 2000 余家，年交易额达 30 亿元，人均年收入
达 3.9万元，带动 1026 名建档立卡贫困户创业增收。

美丽宜居
家园“颜值”越来越高

近日，和尚桥镇秦庄村大街小巷干净卫生，墙体
立面洁白如雪；增福镇增福村，排前路平整宽敞，户户
门前的景观树傲寒挺立； （下转第二版）
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习近平向第三届“读懂中国”国际会议致贺信

庆祝改革开放40周年
文艺晚会《我们的四十年》在京举行
习近平李克强栗战书汪洋王沪宁韩正王岐山出席观看

亿 万 人 民 的 共 同 事 业
——纪念改革开放40周年（下）

高 举 新 时 代 改 革 开 放 旗 帜
——以习近平同志为核心的党中央引领改革开放纪实

本报讯 （记者 魏东雅 通讯员 蔡
延新） 日前，省质监局 （现为省市场
监督管理局） 正式批复由市质量技术
监督检验测试中心 （以下简称市质检
中心） 负责建设河南省不锈钢产品及
铜铝制品质检中心。这是我市承建的
第 5 个省级质检中心。市委书记、市长
胡五岳就此作出重要批示：“国家、省
级质检中心建设对我市产业转型升级
具有重要牵引带动作用，是地方产业
高质量发展的重要标志。近年来，市
质监局大力实施质量强市战略，在质
检中心创建方面做了大量艰苦细致的

工 作 ， 取 得 了 明 显 成 效 ， 对 此 ， 市
委、市政府予以充分肯定。希望市质
监局进一步拉高标杆、持续发力，着
力建设一流的公共检验检测科研认证
服务集群示范基地。”副市长刘胜利在
批示中指出：“请市质监局以创建国家
标 准 化 改 革 先 行 区 为 契 机 ， 再 接 再
厉，打造检验检测集聚区，以标准化
先行区引领经济社会高质量发展。”

目前，我市已建成以长葛大周产
业集聚区为主体的不锈钢及铜铝制品
产业集群，形成了从原材料到深加工
制品完整的产业链，不锈钢及铜铝生

产相关企业 310 多家，其中规模以上
（年主营业务收入 2000 万元以上） 企业
30 余家，企业数量、产量、产值均占
全省的 80%以上。我市不锈钢及铜铝
产业优势明显，符合建设省级质检中
心的基本要求。然而，企业的生产规
模和能力与发达地区规模企业相比还
有很大差距，产品质量参差不齐，企
业的研发能力和技术力量的薄弱，为
今后产品深加工埋下质量隐患。

为了提升我市产品质量和生产企
业技术能力，市质检中心积极筹建省
级技术机构，规范企业生产，加强技

术监管，提高产品的科技含量，保证
产业健康可持续发展。根据规划，河
南省不锈钢及铜铝制品质检中心拟设
置管理及检验人员共 18 名，其中硕士
研 究 生 4 人 ， 工 程 师 以 上 职 称 人 员 6
人；计划新投资 1200 万元，新购置主
要设备 8 台，由市质检中心自筹资金建
设。河南省不锈钢及铜铝制品质检中
心建成后可检测产品共 161 种，覆盖大
部分不锈钢和铜铝制品，其中不锈钢
产品 20 种，铝材及制品 61 种，铜材及
制品 80 种，产品和参数覆盖率 90%以
上。

我市获批筹建河南省
不锈钢及铜铝制品质检中心

胡五岳作出批示

冬日的建安区，与骤降的气温形
成鲜明对比，随着“四个一百”专项行
动全面铺开、不断深入，处处涌动着帮
助企业破瓶颈、增活力、解难题、渡难
关的热潮。

“近段时间以来，从中央到地方密
集发声，出台政策措施，大力支持非公
经济发展。在这个时候，我市开展‘四
个一百’专项行动，可谓非常及时、非
常有力，抓住了解决企业问题的关键
点，牵住了推动高质量发展的‘牛鼻
子’，体现了市委、市政府支持民营企
业健康发展的坚定决心，意义十分重
大！”12 月 14 日，建安区委书记邵七一
接受记者采访时直抒胸臆。

在全市“四个一百”专项行动中，
列入全市台账的 100 家重点工业企业
涉及建安区 14 家，100 个工业重点项
目涉及 11 个，100 家企业银企对接涉
及 15 家，100 家企业化解担保链风险
涉及 13 家。“我们在迅速排查融资难、
经营资金短缺、土地手续办理和环评

等突出问题的基础上，定实措施，精准
发力，建立并落实‘12345’工作机制，
倾力为民营企业纾困解难。”邵七一表
示。

确保专项行动取得实效，精准施
策是决胜方略。邵七一告诉记者，解
决难点问题，必须要从方法论上想办
法、下功夫。建安区扎实有效推进“四
个一百”专项行动的法宝，就是因地制
宜、建立落实“12345”工作机制。

“所谓‘1’，就是围绕强化领导，建
立 联 席 会 议 制 度 。 我 们 成 立 了 由 区
委、区政府主要领导为召集人，常务副
区长为第一副召集人，副区长和公检
法主要负责人为副召集人的高规格领
导小组，建立联席会议制度，定期听取
进展情况汇报，研究解决问题，督促各
级责任落实，形成‘一级做给一级看、
一级带着一级干’的工作局面。”邵七
一说。

澄 清 底 子 ，才 能 明 确 方 向 。
“12345”工作机制中的“2”，即建立两

本台账。邵七一告诉记者，建安区在
深入排查摸底的基础上，针对企业存
在的问题，分类列出问题清单、责任清
单和正面清单，建立“四个一百”专项
行动台账和企业问题台账，明确责任
领导、责任单位和具体责任人，并实行
动态管理，及时调整更新，做到底子清
楚、干得明白。

“责重在本职，任重在担当。我们
的‘3’就是压实三级责任。全区自上
而下，严格落实领导分包责任、部门包
保责任、企业主体责任，对列入台账的
每个企业或项目，分包领导和责任单
位每周至少到企业和项目工地督导调
研一次，解决实际问题；同时，引导企
业履行主体责任，聚焦主业，加快转型
升级，促进企业健康发展。”邵七一认

为，唯有全面增强责任意识，把思想集
中到解难题上，把精力集中到做实事
上，才能不断把“四个一百”专项行动
引向深入。

邵七一告诉记者，每个企业、每个
项目所面临的问题，都表象复杂、原因
多样。所以，必须把“一企一策”作为
开展“四个一百”专项行动的关键。“我
们的‘4’就是对照‘四个一百’，成立四
个专班，分别由一名区处级领导任组
长，组建专业化团队，提供专业化服
务，搞好一对一帮扶，有针对性地解决
问题；通过牵线搭桥，开展银企项目洽
谈，争取金融机构支持；通过设立产业
发展基金，帮助困难企业渡过难关、转
型发展；

（下转第二版）

强化担当解难题 合力下好“一盘棋”
——访建安区委书记邵七一

本报记者 雷剑德 李建山

本报讯 （记者 石冠兵 通讯员 王
璐） 以后，我市工程规划许可证报批
将实现电子报批，工程项目的设计人
员不用再抱着一大堆施工图纸跑来跑
去——近日，许昌市规划电子报批专
项建设项目顺利通过验收并开始试运
行，极大地推动了工程规划许可证办
理审批便捷化、高效化。

据介绍，该项目建设运行是市城
乡规划局在开展“四个一百”专项行

动中，积极为企业、项目优化服务、
提升效率的一个创新之举。

据悉，“电子报批”是一种利用
计算机技术将传统规划审批模式中的
文本及图纸资料转变为电子介质的技
术手段，通过计算机规程和管理规程
自动核算规划指标，实现计算机辅助
报建、审批。“该模式创新实施后，
设计单位到城乡规划局办理业务审查
时，不用再抱着一堆施工图纸，看着

施工图的相关指标被人工逐一计算，
只需携带电子图纸或网上发送报建文
件，就可以进行电脑‘机审’，指标
审 核 迅 速 完 成 ， 大 大 缩 短 了 审 批 时
间 ， 有 利 于 建 设 项 目 更 快 实 现 开
工。”市城乡规划局有关负责人说。

为做好电子报批系统全面启用的
前期准备工作，市城乡规划局在召开
座谈会广泛征求 20 余家建设 （设计）
单位意见的基础上，还组织开办电子

报批专题培训班，深入开展培训、咨
询服务，及时解决建设 （设计） 单位
使用过程中可能遇到的各类难点及问
题。“下一步，我们将通过试运行，
不断总结经验，改进电子报批系统功
能，持续提高城市建设项目报批工作
效率，以实际行动助力‘四个一百’
专项行动深入开展。”市城乡规划局
有关负责人表示。

我市规划电子报批系统通过验收，进入试运行阶段

工程规划许可证办理上网提速
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